



Comparecencia en el Senado

## Fernández Currás defiende las estimaciones de los Presupuestos del Estado de 2013

- La secretaria de Estado de Presupuestos, Marta Fernández Currás, considera que la mayoría de previsiones de otros organismos o instituciones no recogen los efectos de las medidas puestas en marcha por el Gobierno
- Considera que el PGE de 2013 contribuye a que el próximo año sea el último de recesión y se de un paso para el crecimiento y la creación de empleo
- Defiende que la ejecución de los presupuestos del Estado ya anticipa que estamos muy cerca de alcanzar el objetivo de déficit programado para todo 2012

21 de noviembre de 2012.- La secretaria de Estado de Presupuestos, Marta Fernández Currás compareció en la Comisión de Presupuestos del Senado para defender las cuentas del próximo año de las que dijo que "son de un país en crisis y dirigidos a combatir esa crisis, al tiempo que anuncian el final de esta recesión.

Según la secretaria de Estado los Presupuestos de 2013 ponen los medios para contribuir a que el próximo año "sea el último de recesión, para dar paso al crecimiento económico y la creación de empleo, la confianza y la ilusión de la sociedad española", añadió.

CORREO ELECTRONICO

secretaria.prensa@minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Página 1 de 2

[www.minhap.gob.es](http://www.minhap.gob.es)



ALCALÁ, 9  
28071 - MADRID  
TEL: 91 595 80 71/2  
FAX: 91 595 84 66

La secretaria de Estado defendió las estimaciones macroeconómicas realizadas por el Gobierno en los Presupuestos de 2013 frente a las previsiones de otros organismos que realizan sus previsiones con modelos econométricos que se basan en la evolución histórica de los datos y priman generalmente la evolución de los trimestres más próximos, al tiempo que no incluyen los efectos de las últimas medidas fiscales adoptadas por el Gobierno, por lo que son más pesimistas.

De hecho, estas estimaciones de organismos e instituciones privadas no tienen en cuenta a la hora de elaborarse las medidas de ajuste que se han llevado a cabo por parte de las comunidades en materias de Sanidad y Educación, ni los efectos de la eliminación de la paga extra a los funcionarios, ni la bajada del gasto público como consecuencia de estas medidas, cuyos efectos se harán patentes en el último trimestre del año.

Así señaló que como la credibilidad se demuestra con hechos reales, la ejecución de los presupuestos del Estado de 2012 ya anticipan como estamos ya muy cerca de alcanzar el objetivo de déficit programado para todo 2012, al mantenerse hasta septiembre por debajo del 4% en términos homogéneos. "Los presupuestos de 2012 se van a alcanzar, vamos a corregir el déficit público de 2012 y eso hace creíbles los planes del Gobierno para los años siguientes", añadió la secretaria de Estado.

Así defendió como la prioridad de las cuentas de 2013 es el ajuste del gasto, de forma que la reducción del déficit descansa sobre un ajuste en el gasto del 58%, correspondiendo el restante 42% a un ajuste de los ingresos.

Fernández Currás defendió que las cuentas del próximo año son las más sociales de la democracia, como lo pone de relieve que de cada 100 euros presupuestados como gasto del Estado y Seguridad social, 63 se dedican a gasto social.